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エフエムかしま市民放送 第１６３回番組審議会議事録  

 

１．開催日時  ２０２５年７月１０日 （木）午前１０時～１１時 

２．開催場所  鹿嶋市鉢形１５２７－１ 鹿嶋市交流会館第２会議室 

３．委員の出席 委員総数５名 

  ◇出席委員(３名)  委 員 長     春日 幸子 

副委員長     中津 三郎 

委  員     岡本 文幸 

◇欠席委員（２名） 委  員     大崎 千帆 

             委  員     井口 善成 

   ◇社側出席者(３名)  代表取締役      清水 久義 

局   長    水井 美佐 

記 録 担 当    西野 千春 

 

４．議題 

  (１)第１６２回番組審議会議事録の提出及び改善措置等に関する報告 

  (２)試聴番組について 

  (３)その他 

５．議事の概要 

議題１ 第１６２回番組審議会議事録の提出及び改善措置等に関する報告 

議事録の届出申請と、改善意見としてとった措置等が社側より報告された。 

(１) 番組審議会議事録の総務大臣への届出に関する件 

2025 年 4 月 17 日(木)総務大臣宛、関東総合通信局 放送部 放送課へ提出済 

(２) 改善措置としてとった措置 

① 社内伝達 

審議会の御意見･御要望は、下記日程でパーソナリティ･スタッフに伝達済 

２０２５年４月１７日（木）資料及び口頭にて通知 

② 公表 

ｲ.書面：閲覧用議事録を社内に設置 

ﾛ.放送：２０２５年４月１８日(金)「局からのお知らせ」で放送 

(７時４６分頃) 

ﾊ.インターネット：議事録をエフエムかしまホームページで公開 
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議題２ 試聴番組について 

（１） 7 月 1 日（火）17:10～「ドクター中川による眼のお悩み相談室」 

（２） 7 月 4 日（金）12:30～「ようこそ、宇宙研究室へ」 

 

＜試聴番組について委員発言内容＞ 

１） ドクター中川による眼のお悩み相談室 

◇担当の医師の説明が分かりやすくて良かった。話の構成がしっかりしてお

り、話し方も大変聴きやすかった。 

◇試聴した回では白内障の手術方法を具体的に説明していた。白内障の症状

や、手術に至る流れなどの説明は以前の放送でされていたとのことだが、今

回初めて聴くリスナーのために、コーナーの冒頭でもう一度説明しておいて

も良かったのではないだろうか。 

◇むずかしいテーマを取り扱っていながら、コーナーの進行はゆるやかで、

和やかな雰囲気があった。そのバランスが良かった。 

２） ようこそ、宇宙研究室へ 

◇レギュラー出演の布施先生の話はいつもながら上手で引き込まれた。一方

で話がよどみなく進んでいくので、ともすると聴き流してしまうこともある

と思う。いくつかの項目に区切る構成にしても良いのではないか。 

◇いつもは小学生などからの質問に先生が答えるというスタイルだが、今回

は先生の話のみだった。そのことをコーナーのはじめに一言アナウンスして

おいた方が良かったと思う。 

 

議題３ その他 

（１） 4～6 月の主要番組内容等について － 委員から特段の意見なし 

（２） 次回の番組審議会開催日程について － 了承された     

① 日時：２０２５年１０月９日（木）午前１０時～ 

② 場所：鹿嶋市交流会館第２会議室 

以 上 


